

## SC Rot-Weiß Nienborg 1923 e.V. Generalversammlung 2. März 2012



Sportliche Erfolge, zahlreiche Aktivitäten und die Renovierung des zweiten Spielfeldes waren die zentralen Themen bei der gut besuchten Generalversammlung des SC Rot-Weiß Nienborg im Clubraum im Eichenstadion. Der erste Vorsitzende Bernd Loske hieß ganz besonders Heeks Bürgermeister Ulrich Helmich und Michael Fransbach, Spieler der ersten Mannschaft, willkommen, der an diesem Tag seinen 30. Geburtstag feierte. In seinem Jahresrückblick hob Loske hervor, dass der Verein aktuell 1327 Mitglieder hat und in 22 Fußballteams und 18 Breitensportgruppen aktiv Sport getrieben wird. Im Sommer musste die erste Mannschaft den bitteren Weg in die Kreisliga B hinnehmen. Als neuer Seniorentainer wurde Dirk Haveloh aus Alstätte verpflichtet, der auch in der kommenden Saison im Eichenstadion das sportliche Sagen haben wird. Mit Blick auf die Wintersaison führte Loske an, dass die Hallenkapazitäten in der Gemeinde traditionell nicht ausreichen und die Fußballmannschaften nicht genügend Hallentraining absolvieren können. Hatte die Alte Herren Mannschaft im vergangenen Jahr den Zaun am Mini-Kicker-Feld erneuert, soll in diesem Jahr am Hauptspielfeld die Aschebahn entfernt werden. Bürgermeister Ulrich Helmich lobte das Engagement des Vereins. Er sicherte zu, dass die Gemeinde Heek die Grundsanierung durch eine Fachfirma für das überspielte zweite Spielfeld für das kommende Jahr anpeilen wird. „Ich bin guter



Dinge, dass wir das Vorhaben gemeinsam auf den Weg bringen werden“, weiß Helmich, dass die Gemeinde dafür tief in die Tasche greifen wird, aber auch der Verein einen Beitrag leisten muss. Kassierer Matthias Alfert freute sich, dass die Kasse ein „kleines Plus vor dem Komma“ aufweist. Dirk Haveloh hob die sehr gute Trainingsbeteiligung der beiden Seniorenmannschaften hervor. Er machte keinen Hehl daraus, dass die Ergebnisse bei der 1. Mannschaft noch nicht so sind, wie er sich das vorstellt. „Wir brauchen Zeit, gebt sie uns“, richtete er den Appell an die Versammlung, die Mannschaft bei ihrem mit Saisonbeginn eingeleiteten Neuanfang mit eigenen Leuten zu unterstützen. Er freute sich, dass der Kader auch in der kommenden Saison in der jetzigen Form zusammen bleiben wird. Mit diversen Maßnahmen werden die Senioren- und Jugendabteilung verzahnt. Am Samstag (24. März 2012) führt Dirk Haveloh

eine Trainer-Kurz-Schulung durch. In der Rückserie werden sich die Spieler der 1. und 2. Mannschaften im Rahmen von Patenschaften bei der A- und B-Jugend einbringen. Mit der

Meisterschaft der D-Jugend und drei Vizemeisterschaften verzeichnete die Jugendabteilung in der zurückliegenden Saison sehr gute Erfolge. Jugendgeschäftsführer Martin Mensing zeigte sich mit dem bisherigen Saisonverlauf sehr zufrieden. Erstmals in der 89-jährigen Geschichte nimmt der Verein mit einer Jugendspielgemeinschaft bei der wB-Jugend mit dem SV Heek am Spielbetrieb teil. Siebzehn lizenzierte Übungsleiter bieten in der Breitensportabteilung ein vielfältiges Programm an. „Wir haben weiteren Bedarf an Übungsleiter“, warb die Obfrau der Breitensportabteilung Ulla Vinkelau für weitere Übungsleiter. Interessierte melden sich beim Vorstand. Bedarf hat der Verein auch bei den Schiedsrichtern, rührte der zweite Vorsitzende Heiko Niemeier die Werbetrommel. Der nächste Anwärterlehrgang findet ab dem 17. April in Ahaus statt. Ungeschlagen blieb die Alte Herren im vergangenen Jahr. Josef Mensing, Abteilungsleiter Alte Herren, berichtete, dass die Abteilung bei der Platzkassierung, Laubaktion und Zaunbau aktiv im Einsatz waren.



Die Vorstandswahlen hatten einige Veränderungen im Führungsgremium zur Folge. Über viele Jahre war Martin Büning für den Verein in verschiedenen Funktionen tätig, zuletzt als Jugendgeschäftsführer. Aus Krankheitsgründen war er bei der Versammlung nicht zugegen. Seine Ehrung wird zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt. Zehn Jahre gehörte Hans Borgmann als Beisitzer und zuletzt als Geschäftsführer dem Vorstand an.

Für seine besonderen Verdienste überreichte ihm Heiko Niemeier die silberne Vereinsnadel und ein Geschenk. Geschenke erhielten auch Stefan Hörbelt und Felix Mensing. Stefan Hörbelt gehörte dem Vorstand seit 2008 an, zunächst als Jugendvertreter A-Jugend und danach als Beisitzer. Felix Mensing war im letzten Jahr Jugendvertreter B-Jugend. Bernd Loske sprach den scheidenden



Vorstandsmitgliedern für ihren vorbildlichen Einsatz Dank und Anerkennung aus. In seinem Amt bestätigt wurde der zweite Vorsitzende Heiko Niemeier. Neuer Geschäftsführer ist Hermann Terhaar. Patrick Meister bekleidet das neue Amt „Spielleiter Senioren“. Patrick Garbe wurde als neuer Beisitzer in den Vorstand gewählt. Zuvor war er Jugendvertreter A-Jugend. Dieses Amt übernimmt nun Benedikt Hemker. Das Amt Jugendvertreter B-Jugend übernimmt Carlo Mensing von Felix Mensing. Als Beisitzer wurden Sebastian Baltus und Josef Schröder wieder gewählt. Die Kasse prüfen

im kommenden Jahr Thomas Roters und Michael Fransbach. Mit dem Vereinslied „Wir sind die roten Husaren“ und dem Geburtstagsständchen für Michael Fransbach klang die sehr harmonische Versammlung in geselliger Runde aus.



### **Vorstand:**

Nach den Vorstandswahlen stellt sich das Führungsgremium nun wie folgt auf:

Bernd Loske (1. Vorsitzender), Heiko Niemeier (2. Vorsitzender), Hermann Terhaar (Geschäftsführer), Matthias Alfert (Kassierer), Patrick Meister (Spielleiter Senioren), Andreas Garbe (Ehrenamtsbeauftragter), Sebastian Baltus, Patrick Garbe, Marco Mensing, Josef Schröder (Beisitzer), Ulla Vinkelau (Obfrau Breitensport), Josef Mensing (Alte Herren), Werner Ammertmann (Jugendobmann), Martin Mensing (Jugendgeschäftsführer), Benedikt Hemker (Jugendvertreter A-Jugend), Carlo Mensing (Jugendvertreter B-Jugend).

### **Termine:**

Die A- und C-Jugend reinigen am kommenden Samstag (10. März 2012) im Rahmen der Umweltaktion der Gemeinde Heek die Strassen entlang der Ochtruper Strasse inklusive der Seitenstrassen. Am 30. April ist traditionell der Gang in den Mai und das Aufstellen des Maibaums. An Pfingsten fährt die Jugendabteilung zum Turnier nach Heidmühle. Am Donnerstag (7. Juni 2012) ist das 15. Höketurnier. Vom 18. bis 20. Oktober 2012 bietet die Jugendabteilung eine Ferien-Fußball-Schule an.